



## Valora Cámara de Diputados sesionar mañana en sede alterna por bloqueo



La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y la Junta de Coordinación Política valoran que la sesión citada para mañana martes se realice en una sede alterna, ante el bloqueo del Palacio Legislativo por parte de trabajadores del Poder Judicial de la Federación.

La Junta está convocada para este lunes por la tarde, en una reunión que se realizará en privado y a distancia, donde se tomarán las previsiones para la sesión, que sería de trámite, para darle publicidad al dictamen de reforma en materia de derechos plenos a pueblos indígenas y afromexicanos, así como desahogar iniciativas.

Este mediodía, el vice coordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, citó a una reunión con pueblos y comunidades indígenas a una reunión privada en una casa en la colonia Del Valle, para organizar el debate de la reforma constitucional en esa materia, que se realizará el miércoles.



El legislador anunció a los representantes de las comunidades que están a espera de que se defina una sede alterna para la sesión.

Desde el fin de semana, como parte de los preparativos, la diputada yucateca Jessi Saidén anunció desde el viernes a sus compañeros de Morena que llevaría comida de su estado.

En el chat del grupo parlamentario prometió: “martes todos invitados 3PM en el comedor de Morena me toca dar la cochinita pibil cien por ciento traída desde Yucatán. Inicia la preparación deliciosa y con mucho cariño para todas y todos ustedes”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/09/09/politica/valora-camara-de-diputados-sesionar-manana-en-sede-alterna-por-bloqueo-7732>